



Planung des 2. Bauabschnitts der LVR-Paul-Klee-Schule

Elternbrief zum 2. Bauabschnitt der LVR-Paul-Klee-Schule

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

am vergangenen Freitag fand ein Partizipationsverfahren an unserer Schule statt, bei dem die weiteren Baupläne für den 2. Bauabschnitt durch einen Architekten des LVR vorgestellt wurden. Wir möchten Sie gerne mit diesem Schreiben über die wichtigsten Punkte informieren.

Verantwortlich für die Planung ist das Architektur-Büro 3pass aus Köln. Das Architektur-Büro hat bereits einige Schulen geplant, u.a. die Förderschule mit dem Förderschwerpunkt Körperliche und motorische Entwicklung in Euskirchen. Link: <https://www.3pass.de/de/architektur/bildung-sport/133/neubau-fuer-die-lvr-paul-klee-schule-in-langenfeld-2-bauabschnitt/>

Der 2. Bauabschnitt wird die Ausstattung und die räumlichen Möglichkeiten unserer Schule erheblich erweitern und aufwerten. Vorgesehen ist u.a. ein neuer Gebäudekomplex mit verschiedenen Fachräumen, darunter ein Naturwissenschaftsraum, ein Kunstraum, Werkräume, eine Schülerküche sowie ein Musikraum und eine große Schülerbücherei. Darüber hinaus entstehen eine moderne Sporthalle, ein eigenes Schwimmbad sowie ein Forum mit Bühne, das für schulische Veranstaltungen, Aufführungen und Feste zukünftig genutzt werden kann.

Ein besonderes Augenmerk liegt auch auf der Gestaltung des Außengeländes. Hier wird neben einem kleinen Parkgelände ein großzügiger barrierefreier Pausenbereich mit vielfältigen Spiel- und Bewegungsmöglichkeiten für die Schülerinnen und Schüler entstehen. Vorgesehen sind unter anderem ein Wasser-Spieltisch, eine Schaukel und ein Rollstuhl-Karussell.

Auch im Inneren des Neubaus wird großer Wert auf eine freundliche, helle und offene Atmosphäre gelegt. Viel Holz wird in der Innenarchitektur für eine warme Gestaltung sorgen, und die Flurbereiche werden so konzipiert, dass sie großzügigen Raum zum Lernen, Spielen und Begegnen bieten. Der Beginn der Bauarbeiten ist für das kommende Jahr geplant. Nach derzeitiger Einschätzung wird die Bauphase etwa zwei bis drei Jahre dauern.

Wir freuen uns sehr, dass mit diesem Bauabschnitt ein weiterer Schritt in der Entwicklung unserer Schule umgesetzt wird. Damit schaffen wir noch bessere Lern- und Lebensräume für unsere Schülerinnen und Schüler.

Im Folgenden erhalten Sie weitere wichtige Infos und zukünftige Termine:

- Freitag, 03.10.25: Tag der Deutschen Einheit – schulfrei.

● **Mögliche Planung einer Ferienbetreuung (voraussichtlich eine Woche) in den Sommerferien 2026:**

Voraussichtliche Durchführung einer Ferienmaßnahme durch den Träger Pari Sozial aus Solingen. Dieser Träger führt seit einigen Jahren Ferienmaßnahmen in der Wilhelm-Hartschen-Schule in Solingen durch.

Hierzu laden wir Sie herzlich am 7. Oktober, um 19.00 Uhr zu einem Elterninfoabend in die PKS ein.

An dem Abend wird der Pari Sozial aus Solingen sein Konzept, die Kosten, sein Ferienprogramm usw. vorstellen. Ort: Multifunktionsraum auf der Magistrale.

- **13.10. – 25.10.25: Herbstferien**, Wiederbeginn des Unterrichts ist am Montag, 27.10.25.

- **Donnerstag, 13.11.25: Sankt Martin. Die Unterrichtszeit ist an dem Tag von 14.00-18.00 Uhr** und der Tag endet mit einem gemeinsamen Martinszug und einem gemeinsamen Singen am Feuer auf dem Parkplatz.

Der Martinszug wird wieder durch die Musikgruppe aus Wermelskirchen begleitet. Zudem werden sich an dem Fest einige Eltern beteiligen und es werden voraussichtlich Würstchen gegrillt. Darauf freuen wir uns und sagen dafür vielen Dank.

- **Mittwoch, 19.11. und Donnerstag, 20.11.25: Elternsprechtag**, Unterrichtsende ist an dem Tag um 12.30 Uhr. Sie erhalten dazu vorab durch die Lehrkräfte eine Einladung zu dem Elterngespräch. Dieser Elternsprechtag ist für alle Klassen gedacht, außer den AST-Klassen, die am 25.09.24 ihre individuellen Zukunftskonferenzen mit den Schülerinnen und Schülern durchführen.

- **Mittwoch, 26.11.25: Kollegiumsinterner Fortbildungstag** für die Mitarbeitenden zur Weiterarbeit am Schutzkonzept. **An dem Tag ist schulfrei.**

Mit herzlichen Grüßen und eine schöne herbstliche Zeit.

Gez. Anne Eckhardt und Sandra Schaefer (Schulleitung)